

平和運動フォーラム石狩地域協議会

平和運動フォーラム
石狩地域協議会
〒060-0806
札幌市北区北6西7
村上 真仁
TEL:011-747-1880

2011 平和学習会

福島原発事故と放射能汚染



広瀬隆さん講演

DVD上映会を開催



広瀬 隆 氏



開会で挨拶する布施代表幹事

3・11の震災から半年となる9月10日、江別市江別市民会館において、2011年度の平和学習会が開催され一般の参加者も来場して35名が参加した。冒頭、布施代表幹事は「子供たちも親も、目に見えない放射能におびえながら生活している。また小中学生は1万4千人が転校を余儀なくされている。この間国や電力会社が進めてきた原子力政策について、その問題点について注視しながら監視していかねばならない。」とあいさつ、原発の危険性を排



広瀬さんの「怒りの講演」に耳を傾ける参加者

除し、2度とこのような被害を出さないためにも、「核と人類の共存はありえない」という観点から運動を展開していかねばいけないと訴えた。今年度の学習会は、福島第1原発事故直後に広瀬隆さんが緊急講演をおこなった内容を収めたDVDを上映、事故当時の原発の状況解説や、すでに半年が経過しているにも関わらず、現在も多くの問題

が残されており、政府やマスコミの情報出し方の問題や、肯定派学者の偏った考え方を指摘、なによりも被害者である「子どもたちを絶対に救わなければならない」と強く訴えていた。

上映会後に行った意見交換では、学校現場で働く参加者から、「これまで、画面の向こう側のこととして受け止めてこなかったし、学校でも子供たちと考える場面はあったが、心底そこに住む人の立場にはなっていないかった」ということを感じさせられた。自分の学校で夏休み中に現地の子どもたちと交流する機会があったが、日常生活のなかで、なかなか意識して考えることがなかった。まずはこういう事実を知ることが大事だったので、今後も意識していきたい。」と感想が述べられた。

最後に、平和運動フォーラム石川事務局長が、数本のポイントを挙げて学習会の総括を行った。



「日常生活の中でしっかりと考え、事実を知ることが大切だと感じた」と感想を語る発言者

○事務局だより○
今回の広瀬さんの講演は、事故直後行われたものでしたが、聞いていくうちに、すでに半年が過ぎた今もまったく問題が解決されていない現状を再認識させられました。それどころか、食の問題や風評被害など、新たな問題も出てきています。原発に依存しない社会を本気で、みんなで目指していかなければならないと思います(む)

脱原発・持続可能で平和な社会をめざそう!
さようなら原発
1000人アクション in 北海道
2011.9.18 10:00-12:00
日
場所: 札幌芸術文化の館(旧厚生年金会館)ロイヤルホール
集会のあと、アモ行進に出発 / アモの参加の方は11:00に大講堂127日に集合!

さようなら原発【全国集会】2011.9.19(前)
東京 明治公園にて5万人集会・パレード

主催:「さようなら原発1000万人アクション」北海道実行委員会
事務局: 北海道平和運動フォーラム / ぽっぴつビースト / 安部義典北海道実行委員会
連絡先: 北海道平和運動フォーラム 〒060-0806 札幌市北区北6西12 8-55C52F TEL:011-231-4987 http://www.peace-forum.net/blogeac/

北海道集会
みなさまの
ご参加を
よろしく願ひ
いたします。

NO!